

Fecha: 04-06-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Diputado Felipe Donoso acude a la Superintendencia del Medio Ambiente junto a autoridades y vecinos de Camarico por grave situación ambiental

Pág. : 9

Cm2: 432,7

VPE: \$ 212.008

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Diputado Felipe Donoso acude a la Superintendencia del Medio Ambiente junto a autoridades y vecinos de Camarico por grave situación ambiental



El diputado de la UDI, Felipe Donoso, llegó hasta la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA), acompañado por el alcalde de Río Claro, Américo Guajardo, el concejal Joaquín Poblete y vecinos del sector de Camarico. La visita tuvo como objetivo entregar antecedentes a la institución medioambientalista y exigir mayor fiscalización ante la constante emanación de malos olores y la contaminación atribuida a una empresa del área, situación que, según los presentes, se ha vuelto insostenible para

la comunidad.

“Vinimos a la Superintendencia del Medio Ambiente junto a los vecinos de Camarico, junto al alcalde de Río Claro, porque creemos que esto no da para más”, sostuvo el parlamentario gremialista. “La empresa tiene que cumplir y tiene que dar una buena condición de vida a sus vecinos, a las personas que en el conviven. Por eso, quisimos intensificar esta acción fiscalizadora, pedir una mayor acción también de la Superintendencia y de todos los organismos de fis-

calización que tengan algún grado de injerencia, para que así puedan vivir con tranquilidad en Camarico y puedan convivir la situación de la empresa y la vida normal de cada uno de los vecinos”.

Por su parte, el alcalde de Río Claro, Américo Guajardo, fue enfático en señalar que la situación ya no puede continuar: “La calidad de vida de nuestros vecinos de Camarico ya no da para más. Es por eso mismo que queremos agradecer la gestión de nuestro diputado Felipe Donoso por llegar acá junto a nosotros a la Superintendencia de Medio Ambiente. Junto a vecinos de Camarico y nuestro concejal Joaquín Poblete, hemos planteado hoy día lo que viven a diario nuestros vecinos. Somos testigos de la contaminación am-

biental que hoy día sufren y queremos dar a conocer esta incómoda situación”.

A su turno, el concejal Joaquín Poblete agregó que: “El día de hoy nos encontramos acá en la SMA y más que nada vinimos a hacer una revisión con cada uno de los vecinos, el alcalde y el diputado Felipe Donoso, por las querellas y manifestaciones de los vecinos que han estado enfrentando este problema desde hace mucho tiempo. Queremos respuestas, involucrarnos más con la comunidad y buscar los recursos necesarios para que esta empresa asuma todas las consecuencias que correspondan y se logre mitigar al máximo los efectos negativos en la calidad de vida de los vecinos”. Desde la comunidad, también se hicieron presentes vecinos como Macarena

Vergara, quien valoró la instancia: “Como vecina del sector agradezco la oportunidad de haber venido a exponer las situaciones en las que estamos viviendo y quiero hacer un llamado a todos los vecinos de Camarico a que por favor hagan sus denuncias en la SMA. Hoy quedó demostrado que las denuncias están llegando, así que los insto a seguir en esta línea”.

Finalmente, el diputado Felipe Donoso sostuvo que “las autoridades y vecinos esperan que esta denuncia permita acelerar los procesos de fiscalización y sanción, con el fin de restituir condiciones de vida adecuadas para los habitantes de Camarico y que las empresas de la zona operen respetando los estándares ambientales que exige la ley”.